

石崎小だより

平成29年3月15日
第32号 文責：中村
石崎小学校 62-2072
<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~ishize/NC2/htdocs/>

教育目標 豊かな心や健やかな体のもと、確かな学力が身についた児童の育成

6年生を送る会



2月24日（金）、6年生を送る会を開きました。始めに、6年生の将来なりたい職業の紹介のアナウンスの中、1年生の手作りペンダントを首にかけた6年生が、1年生と手をつないで入場してきました。

マーチングの引継ぎ式では、6年生の鹿山樹里さんから5年生の園山佳奈さんに指揮棒を渡しました。2年生から5年生は、6年生の前で一生懸命に演奏し、マーチングがしっかり受け継がれていることを感じさせてくれました。

6年生へのメッセージでは、6年生にお世話になったことや教えてもらったこと、一緒に楽しんだことなど縦割り

班ごとに6年生一人一人に伝えました。どの子も紙をみないで大きな声ではきはきと伝えることができました。王様じゃんけんでは、最後まで勝ち進んだ人が大勢いましたね。全校音読は、しっかり声を出し、声もそろっていました。全校音楽では、みんなで大きな声で「おくりもの」を歌いました。先生方の出し物も子どもたちが喜んでくれたので、こっそり練習したかいがあって良かったです。

最後に6年生がゆずの「友」を歌い、一年生から5年生、そして、先生方にメッセージを言ってくれました。

中心になって企画・準備・運営・後片付けをしてくれた5年生、よく頑張りました。

また、お越しいただきました見守り隊の皆さん、保護者の方々、ありがとうございました。

プログラム

- 6年生入場
- 「始めの言葉」柿島菜々子
- マーチング引継ぎ式
- 6年生へのメッセージ
- 全校ゲーム(王様じゃんけん)
- 声を合わせて（全校音読）
- 全校音楽「おくりもの」
- 先生方からの贈り物
- 6年生からのプレゼント
- 校長先生のお話
- 「終わりの言葉」竹口幸哉
- 6年生退場



口を大きくあけてこころをこめてうついました。とてもじょうずにうたえました。おんどくも大きなこえでできました。よかったです。

1年 中川 かなみ

今まで6年生にありがとうの気持ちで大きな声で音読と歌を歌ったのでよかったです。あと、先生たちのおくりものもおもしろかったです。

3年 野崎 葵世空

めあて通り、歌は2つに分かれるとき、音読ははじめの言葉を特に意しきして、大きな声をだせたのでよかったです。5年生は後片付けもはやかったです、すごいなと思いました。

4年 大根 和紗

歌が大きな声を出せたのでよかったです。1年生にもらったものもうれしかったです。今日の6年生を送る会は楽しかったし、うれしかったです。

6年 吉田 有梨亜

6年生にありがとうの気持ちで歌えました。先生からのおくりものがとてもおもしろくていっぱいわらえてよかったです。

2年 竹田 ゆこ

けんばんハーモニカをまちがえずにはひけてよかったです。ゆび番ごうもまちがえずにできました。おくりものの歌を大きな声で歌うことができてよかったです。

2年 一川 ともや

低学年をしっかりとまとめて最高の6年生を送る会にできたのでよかったです。あと準備のときも、心をこめてしっかりとできただのよかったです。

5年 石倉 朝日

大きな声でマーチングや6年生のしょう来の夢を発表できましたので、よかったです。あと、ゲームや先生方からのおくりものも、とてもおもしろかったです。6年生に、感謝の気持ちが伝わったのでよかったです。

5年 園山 佳奈

お手紙を読むとき、きんちょうしたけど、上手に言えたのでうれしかったです。先生たちがこいダンスをおどしてくれて、楽しい送る会になったので、よかったです。

3年 石倉 りんか

今日は、楽しかったです。なので、5年生になつたらまたじゅんびがあるので、がんばりたいです。今日、5年生を見ていたいと思ったので、5年生になつたらまねしたいです。

4年 卜部 真琴

6年生からのプレゼントでは、練習のときよりも、歌や言葉でも120%の力で伝えるように言うことができたので、ものすごく記憶に残るような送る会になりました。1~5年生、先生方、ありがとうございました。

6年 木下 渚

感謝状贈呈 宮下喜秋さん,竹内幸雄さん,竹内良明さんへ



2月24日(金)、6年生を送る会に合わせて、長年お世話になった3名の方々に感謝状を贈りました。

宮下喜秋さん、竹内幸雄さんは、石崎っ子見守り隊の一員として、長年、学校前の横断歩道に立って、子ども達の登校時の交通安全指導をして下さいました。雨の日も風の日も、毎朝、黄色の横断旗を持って、子ども達の安全を見守って下さいました。雪の日は、子ども達が歩きやすいように、朝早くから歩道の除雪もして下さいま

した。おかげで、子ども達は、車の通行量の多い朝の時間帯にも、安全に登校することができました。

また、竹内良明さんは、長年、草刈ボランティアとして運動場周辺の草を刈って下さいました。子ども達の授業の邪魔にならないようにと、早朝や土曜日、日曜日の休みの日にも、草刈をして下さいました。おかげで、石崎小学校の運動場は、いつもきれいな状態が保たれ、子ども達も、体育の時間や休み時間にサッカーやドッジボール、陸上の練習、おにごっこ等、思いっきりすることができました。

3名の皆様、本当にありがとうございました。